

# *Les observateurs internationaux reconnaissent la légitimité des élections au Venezuela*



Photo: Prensa Latina

Caracas, 8 décembre (RHC) Les membres du programme international d'observation électorale ont reconnu ce lundi la légitimité des élections législatives qui se sont déroulées ce dimanche au Venezuela.

Selon le rapport présenté par les observateurs, le processus d'élection de l'Assemblée Nationale (parlement monocaméral) a été largement conforme aux normes nationales et internationales, en matière

d'audit et d'administration et avec la participation des organisations politiques.

Les citoyens ont voté avec responsabilité et respect pour obtenir l'ordre et la tranquillité, dans la démonstration d'un système électoral automatisé, efficace et démocratique, ont exprimé les membres du groupe d'observateurs internationaux dans leur avis général présenté ce lundi au Conseil National Électoral.

De même, les représentants des organisations politiques, sociales et internationales ont exprimé leur appréciation pour l'attention reçue de la part du CNE pour garantir le travail d'accompagnement en toute liberté et sans aucun type de conditionnement.

Ils ont également rejeté les ingérences extérieures et les déclarations de non-reconnaissance des gouvernements des États-Unis, du Canada et de l'Union Européenne qui, bien qu'invités à participer au processus, ont préféré ne pas envoyer de missions d'observation électorale.

Le président de la Commission d'experts électoraux d'Amérique Latine, Nicanor Moscoso, a souligné que le système d'audits à toutes les étapes du processus électoral était largement satisfaisant.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/241784-les-observateurs-internationaux-reconnaissent-la-legitimite-des-elections-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**